



Berufsverband

Heilpädagogische
Früherziehung

Medienmitteilung vom 27. Juni 2014:

Berufsverband mit neuem Namen und im neuen Kleid

Der Berufsverband Heilpädagogische Früherziehung vollzieht mit der Namensänderung einen weiteren Schritt zur Stärkung des Berufs.

An der Mitgliederversammlung am 23. Mai 2014 in Zofingen hat der Berufsverband der Früherzieherinnen und Früherzieher der deutschen, rätoromanischen und italienischen Schweiz (BVF) einstimmig die Namensänderung in Berufsverband Heilpädagogische Früherziehung beschlossen.

Damit unterstreicht der Verband seine Strategie die Heilpädagogische Früherziehung als sonderpädagogischen Beruf und als Bereich der Frühen Bildung zu stärken und weiter bekannt zu machen.

Mit der Namensänderung wurde auch das Logo überarbeitet und angepasst und erscheint nun im zeitgemässen Look. Die bekannte Abkürzung BVF werden den Verband auch in die Zukunft führen.

Berufsverband Heilpädagogische Früherziehung

Heilpädagogische Früherziehung ist ein Beruf im Schnittpunkt Sonderpädagogik und Frühe Förderung. Die Fachpersonen der Heilpädagogischen Früherziehung begleiten und fördern Kinder mit Behinderung, Entwicklungsverzögerung oder -gefährdung von Geburt bis maximal zwei Jahre nach Schuleintritt. Darüber hinaus unterstützen und beraten sie deren Familien.

Der Berufsverband Heilpädagogische Früherziehung vertritt die Interessen der Fachpersonen und des Berufsfeldes und hat 380 Fachpersonen und Institutionen als Mitglieder.

Der Berufsverband publiziert eine Mitgliederzeitschrift, organisiert Austausch und Weiterbildungen für seine Mitglieder, vernetzt sich mit anderen Verbänden und vertritt die Interessen seiner Mitglieder in der Politik.

Kontakt

Manuela Fehr Slongo, Geschäftsleiterin

Telefon 079 176 28 80

geschaeftsstelle@frueherziehung.ch

Marianne Bossard, Präsidentin

Telefon 062 396 30 04

m.bossard@frueherziehung.ch